
ATA DA 40° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÃMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos vinte e t ês dias do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete ho as e dezenove minutos, na sala das Sessões José Amérioo Cruz

Freitas, situa a na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presicência o vereador

Civaldo Evan elista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Sec tário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrade e terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e

demais vere dores, os senhores, José Aécio Santos de Jesus, Josefa Santos

Garcia Ferr ra, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo

Francisco do Santos Júnior. O Presidente declarou aberta a presente Sessão

Ordinária, a qual não houve a leitura da ata anterior, sendo aprovada por

unanimidade No expediente do dia consta indicação verbal W15/2021 da

vereadora J efa Garcia, indicações W22 e 23/2021 da vereadora Mafilza, e

indicação n019/2021 da vereadora Maria da Conceição. No pequeno expediente

o presidente passou a palavra para o vereador José Raimundo que saudou a

todos, e falo sobre seu dia de hoje, e disse que foi gratificante. e explicou sobre

essa emend do deputado federal Gustinho Ribeiro e o apoio do ex-prefeito

Duilio, e diss para população não se preocupar com essa taxa do lixo, disse

que ele não ota nesse projeto, e falou da taxa de iluminação que já é abusiva,

e falou de d as cobranças suas sobre a iluminação da praça e da quadra de

areia do pov ado Saco Encantado, e explicou. O vereador José Ribeiro audou

a todos e fal u da reunião de hoje pela manhã sobre o projeto de lei W08/2021,

com alguns presentantes das categorias, e disse que fizeram oito emendas. e

citou um ex mplo de uma enfermeira, e disse que se preciso for eles, os

vereadores errubaram outro veto, e falou que viu no portal da prefeitura outro

pregão, e cit u o valor, e falou da falta de transporte para os médicos e dentistas,

e falou do s lário atrasado de dezembro de 2020 que até a presente data o

gestor não s posicionou. A vereadora Mafilza saudou a todos, e disse que tem

intensificado nas cobranças e demandas, e falou sobre algumas reivindicações

que a mes a vem fazendo, e disse que deu entrada na disponibilidade de

medicament s nas unidades UBS do municipio, e explicou, e relatou sobre



alguns projet s de lei seus e citou alguns, e falou sobre algumas Moções

congratulatori s e explicou a quem e porquê, e falou sobre essas visitas que fez

ao município e Simão Dias, e explicou. O vereador Lucas saudou a todos, e

pediu desculp s por não ter comparecido a essa reunião ao qual o vereador José

Ribeiro se re riu, e explicou, mais se colocou à disposição das categorias, e

disse ser a f vor a tudo que for a favor do povo, e falou do salário atrasado

dezembro de 020, e falou sobre a merenda escolar e sobre os kits dela, e pediu

que a secret ria veja essa situação, e citou que a situação da população de

Salgado está eia, e falou sobre esse projeto do lixo, e se disse ser contr esse

projeto e expl cou, e disse que o prefeito deveria mandar para essa casa p ojetos

que beneficia se o povo, não o contrário, e falou sobre o espaço da associação

do povoado gua Fria, que foi cedido a secretaria de Assistência Social para

funcionar co o Centro dos Idosos daquela comunidade a partir de setembro, e

explicou. A v readora Josefa Garcia saudou a todos, e falou da reunião de hoje

mais cedo, disse ser a favor do povo sempre, e o que for melhor para as

classes será melhor para todos, e se colocou à disposição, e falou sobre o

projeto de lei sobre o lixo, e se disse contra esse projeto e disse que não vota

nele, e falou das estradas ruins e da falta de iluminação principalmente nos

povoados, e alou sobre a vulnerabilidade do município, e explicou. O vereador

Raimundo Fr ncisco saudou a todos, e falou sobre esse projeto de lei sobre o

lixo, e explic u, e disse não votar nele da forma que ele está, mais disse que

seria bom s o executivo sentasse com o legislativo para ver se encontram

alguma outr alternativa para o fim daquele lixão do povoado Água Fria, e

explicou, e c ou que quase nenhuma cidade tem mais problema com o lixo, e

citou uma ci ade, e pediu desculpas por não ter participado da reunião de mais

cedo sobre projeto de lei N° 08/2021, mais se colocou à disposição de todos,

e disse que' favor dos agentes de saúde, mais ressaltou que eles tem q e fazer

sua parte, e isse que fez cobrança ao secretário de esportes, e segundo ele já

fez cobrança pela limpeza da quadra do flora batista, e pediu que o secretário de

obras veja e sa questão. O vereador Marcelo saudou a todos e pediu desculpas

pela sua aus ncia na reunião de hoje mais cedo aqui na casa, e falou sobre essa

taxa do lixo, disse que o vereador Raimundo Francisco tem razões em certas

partes, e res altou que vai chegar um momento que o Brasil todo terá que passar

por esse pro esso, mais disse não achar ser esse o momento certo pra tal fim,



e explicou, e isse ser contra esse projeto, e falou que esse seria o momento

para diminuir ssa taxa de iluminação, e não de ter outra taxa para se pagar, e

falou de proje os para beneficiar o povo, e falou dos kits da merenda escolar, e

falou da man ira que foi criado essa taxa, mais disse que lá na frente sentados

todos os inte essados para discutir uma forma justa para todos. A vereadora

Maria da Con eição saudou a todos, e falou sobre esse projeto da taxa do lixo,

e disse que é omplicado, e explicou sobre não ser o momento de se criar mais

despesas, e pliaou, e falou que não vota nesse projeto, e disse que seria bom

se sentasse o executivo e legislativo para ver melhores condições ,e falou dessa

taxa injusta d iluminação, e falou que teria que ter concesso entre os maiores

interessados a população, e falou sobre uma má interpretação de uma fala sua

nas redes so ais aqui numa sessão, e explicou. O vereador José Aécio saudou

a todos, e p rabenizou sua esposa e aos companheiros de luta, o depurado

federal João aniel e Roberto o secretário de agricultura pela passagem de seus

aniversários, falou sobre essa reunião de hoje aqui na casa, e falou que não

pode compar cer pois já teria um outro compromisso, e explicou, e falou sobre

o final de sem na, que eles acompanharam algumas ações no povoado Lagoão,

e explicou co o tudo se deu, e informou que a patrol estourou os pneus, mais

disse que ai da continuam nas cobranças pelas estradas que ainda faltam

concertar, e itou da operação tapa-buraco que está acontecendo, e falou de

algumas pes oas que ficam nas redes sociais falando mal de outras e tentando

denigrir a ima em delas, e citou que recebeu dois áudios, e disse que entrará na

justiça contra essa pessoa ou pessoas sobre esse assunto e explicou que tem

até outros pa lamentares da época envolvido nesse áudio. O senhor presidente

passou a pre idência para a vice-presidente que se colocou à disposição das

classes sobr a reunião de hoje pela manhã, e falou sobre essa época em que

ele também tava vereador, e disse que a juridica da casa estará a disposição

de quaisquer vereadores ou ex-vereadores para que possa se resolver essas

questões e xplicou ainda que nessa época ele estava vereador e líder do

prefeito e vo ou contra a taxa de iluminação, e que inclusive colocou uma

emenda, e e plicou dizendo algumas pessoas deveriam pensar antes de falar.

A presidente em exercício devolveu a presidência. No grande expediente o

senhor presi nte passou a palavra para o vereador José Aécio, que cOl'ltinuou

falando sobre esses áudios, e explicou dizendo que esses áudios estão inclusive



denigrindo a i agem dessa casa, e parabenizou a secretaria de cultura a toda

sua equipe e os artistas pela live desse final de semana, e citou alguns ahistas,

e passou um informação sobre uma reunião na cidade de Arauá, e citou os

participantes, falou sobre a finalidade dessa reunião, e falou sobre a cervejaria

AmBev sobre a cerveja com produtos da região da agricultura familiar, e citou

alguns produ os, e falou que essa é mais uma parceria da secretaria de

agricultura d município com a secretaria de estado, e falou que hoje participou

com algumas pessoas que compõem a rede de agroecologia da região, e citou

as cidades, falou sobre sua finalidade, e falou sobre esse projeto de lei

complement W01/2021 e falou que ele enquanto gestão não sentou para

discutir esse rojeto, e disse que não irá dizer que não votará nessa taxa, e falou

sobre essa ta a, e questionou sobre o momento certo de se colocar esse projeto,

e falou que e sa taxa e lei tem que ser melhor discutida, e falou sobre esse lixão

do povoado gua Fria, e citou sobre uma visita que fez lá, e falou sobre o

consórcio do lixo, e falou sobre a discussão da possibilidade de se tirar de lá

esse lixão, e alou que o povo deveria participar dessa discussão, e falou sobre

uma taxa de senção que senão tiver deveria consta nesse projeto, e explicou, e

falou sobre consorcio que o município paga, e disse que ele ainda não saiu do

papel, e falo que essa taxa o prefeito foi obrigado a colocar, e disse q e esse

projeto é fed ral, e disse que o seu voto é contra, se esse projeto for colocado

em votação na quarta-feira próxima, e explicou, e solicitou da gestão uma

audiência p blica lá no povoado Água Fria para se discutir com o povo mais

afetado sob e as possibilidades, e explicou, e disse que como solução a

sociedade ti ha que discutir esse projeto, e falou de seu pedido com relação a

produção d lixo, e falou sobre a cooperativa que já está fazendo esse trabalho

de reciclage ,e explicou sobre a Conscensul. A vereadora Josefa Garcia pediu

a parte e fal u que já escutou esses áudios ao qual o vereador José Aécio citou,

se disse ela também se juntará ao vereador para tomar maiores providencias, e

falou com r lação a esse projeto da taxa do lixo, e disse novamente votar contra,

e falou sob e a necessidade de se resolver essa questão daquele lixão do

povoado Á ua Fria, e falou sobre lixão a céu aberto. O vereador Raimundo

Francisco ediu a parte e falou sobre o aterro sanitário particular citou a

empresa T rre, e falou que é muito caro, e citou o valor por tonelada. O vereador

Marcelo pe iu a parte e disse que a população já paga muitos impostos, e que



o lixo é obriga ão do município. O vereador José Raimundo pediu a parte e disse

que seria bo um trator esteira para remanejar esse lixo. O vereador José Aécio

terminou sua palavras falando sobre a Consensul, e cítou a lei para acabar com

os lixos a cé aberto, e disse que comprar outro terreno não seria o caso, e

explicou, e fal u sobre a lei que da obrigatoriedade dessa tarifa do lixo, e cítou o

artigo corresp ndente, e disse que é uma lei aprovada por Bolsonaro. Na ordem

do dia o sen or presidente colocou em discussão a indicação W25/2021 do

vereador Joé Aécío, o qual pediu para que todos votassem pela necessidade

desses joven . E em seguida o senhor presidente submeteu em votação a

indicação, o q ai 'oi aprovado por unanimidade. O senhor presidente colocou em

discussão a i dicação W14/2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual pediu para

que todos vo assem pela necessidade da população. E em seguida o senhor

presidente s bmeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a indicação W17/2021

da vereadora Maria da Conceição, a qual pediu para que todos votassem pela

necessidade aquela comunidade. E em seguida o senhor presidente submeteu

em votação indicação, o qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente co ocou em discussão a indicação W17/2021 da vereadora Mafilza,

a qual pediu ara que todos votassem pela necessidade daquela comunidade.

E em seguid o senhor presidente submeteu em votação a indicação, a qual foi

aprovada po unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a

indicação W 3/2021 do vereador José Ribeiro, o qual pediu para que todos

votassem par maiores esclarecimentos. Nada mais a tratar o senhor presidente

declarou enc rrada a presente Sessão, convocando a todos para a próxima, sala

das Sessões m 23 de Agosto de 2021.
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